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３年生から２年生へバトンタッチ！
３年生の皆さんに感謝の拍手を!!

明後日９日（水）から生徒会会長選挙運

動が始まります。１４日（月）には立会演

説会・投票が行われ、新生徒会長決定後、

生徒会新役員も決まります。

いよいよ３年生から２年生へバトンタッ

チの時期となります。ひと区切りとなる３

年生から「生徒会役員を終えるにあたり」

を紹介します。

校訓：共に羽ばたく

会長 星川大翔

今年度の生徒会活動は、今まで以上に、

全校の皆さんに助けられた一年でした。コ

ロナウイルスで他校の行事が中止となる

中、東中では無事、行事を終えることが出

来ました。皆さんの理解と絶え間ない協力

により、本当に充実した楽しい１年でした。

今までありがとうございました。

副会長 藤田碧空

任命時は自分に役が務まるか心配でした。

そんな事を思っている暇もなく、行事の企

画は進んでいきました。企画の段階では、

何も感じることもできずにいましたが、ほ

とんどの仕事を終えた今、達成感を感じて

います。そして、人のために仕事をするこ

との喜びを知ることができたこの機会に、

とても感謝しています。

副会長 塩野入愛実

今年の生徒会は例年とは違い、コロナの

影響で思うようにいかない１年でした。そ

の分、必死になって考えた企画が無事に終

わったときの達成感はとても大きかったで

す。忙しく大変な活動でしたが、貴重な体

験ができました。頼りないところもありま

したが、今までご協力、ありがとうござい

ました。

全校副委員長 戸松美咲

私は全校副委員長として、縦だけでなく

横のつながりも深めるために、学級でのあ

いさつ運動を行い、積極性のある挨拶を目

指して頑張りました。今年になって出てき

た委員会で何をするのか分からず不安もあ

りましたが、臨機応変に行事などで行動す

ることができました。ありがとうございま

した。

全校委員長 鵜木登渉

全校委員会は今年復活した委員会だった

けれど、全員で試行錯誤しながら頑張った。

印象に残っている仕事は、学校祭の自由発

表です。アドリブで場を盛り上げるのが大

変でした。どの仕事も責任重大でしたが、

その分、達成感が大きかったです。今年や

ったことを後輩に伝え、よりよい東中にな

ってほしいです。

事務局員 藤原美咲

今年度は学校行事にコロナウイルスが影

響したため、企画を立てるのに苦戦したこ

とが多かったです。それでも、先生方の手

を借りて、執行部全員で企画を立て、実行

し、各行事を大成功で終えられたのだと思

います。執行部というとてもよい経験をこ

れからの生活や高校生活に生かしていきた

いです。



新型コロナウイルス感染症に関する連絡経路について ※目につく所へ掲示を

日本国内において、第３波ではないかと危惧されるように、新型コロナウイルス
の感染が急速に拡大しています。（秋田県では、１２月５日現在で入院者数は２
人、宿泊療養者数２人となっています。）
今後、インフルエンザとの同時流行が懸念され、発熱等の症状によってPCR検
査を受けることも十分考えられます。家庭との連絡体制を確認したいと思います
ので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

下記の①～③のような状況が発生した場合、速やかに
平日、生徒が学校にいる時間･･･学校（５８－３０５０）
上記以外の時間帯や休日等････教頭自宅（７６－２３１１）

に、連絡してくださるようお願いいたします。

①生徒本人や家族が、感染の疑いや濃厚接触者に特定された場合
②PCR検査を受ける場合（生徒本人や家族）
③PCR検査の結果が判明した場合（生徒本人や家族）

衛生副委員長 後藤彩乃

私は、初めての衛生委員会で、委員長

を支えたり、１、２年生に教えたりする

ことが不安でした。委員のみなさんのお

かげで、副委員長の役割を果たすことが

できました。副委員長という立場を通し

て学んだことを、これからの生活に生か

していきたいです。

生活副委員長 田村彩華

私は、生活副委員長として１年取り組

んできて、責任の重さや仕事の大変さを

改めて知りました。放送では、全校のみ

んなに楽しんでもらえるように、そして

みんなが気持ちよく過ごせるように活動

しました。この活動から学んだことは、

これからの生活に活かしていきたいです。

文化副委員長 笠井琉誠

僕は、文化副委員長として委員長のサ

ポートを常にしてきました。委員会や日

々の生活で自分がやれることはできたと

思います。３年生になり、初めての文化

委員、そして副委員長と心配なところも

たくさんありました。でも、支え合って

よりより東中学校のために頑張ることが

できました。

JRC副委員長 清水愛

JRC委員会では新型コロナウイルスの

影響で、地域貢献活動ができませんでし

た。その分、校内での募金活動やキャッ

プ集めなどに、より力を入れることがで

きました。来年のJRC活動では、地域貢

献活動が少しでも参加できる機会が増え、

活発に活動できればいいと思います。

横断歩道でのお礼のお辞儀
横断歩道で車が止まった際、小中学生のお礼のお辞儀が素晴らしいと、能代市

教育委員会に複数の情報が寄せられているそうです。
同様の行為をしている東中生もたくさん見かけます。皆さんの姿は、その情報

のうちの一つかもしれません。急いでいるかもしれない運転者に対し、無意識に感
謝の気持ちを表すようになれば、なお、素晴らしい姿ではないでしょうか？


